

Cinco colegios públicos y cuatro concertados registran excedentes

En algunos centros no ocultan su inquietud: «¿Están así todos?», preguntan

Salvo excepciones, las referencias a la natalidad era lo más escuchado en los colegios al preguntar por las solicitudes recogidas. «¿Están así todos los centros?», preguntaban incluso ellos mismos, con preocupación. La respuesta es que sí. Al menos la mayoría. Mientras que el año pasado hubo diez colegios públicos que se vieron obligados a baremar, al registrar más solicitudes que plazas disponibles, este año sucederá solo en cinco: Río Piles, Atalía, Martínez Torner, Honesto Batallón y Severo Ochoa. El que más peticiones dejará sin atender es el Martínez Torner, con 8.

Red concertada

Aunque en menor medida, también la red concertada ha visto disminuir las cifras. Si el año pasado, al cierre del plazo de petición de plaza se contabilizaban 55 excedentes, esta vez son 30. Un año más, el colegio con más demanda es la Asunción, que registró 88 peticiones para 75 plazas. Exceden la oferta también Montedeva, San Vicente de Paul y Virgen Reina. Por contra, quedarían 33 plazas libres en toda la red.

En cuanto a los dos centros privados de la ciudad, dos situaciones distintas. La Corolla también ha notado ese descenso de natalidad, aunque sigue teniendo más demanda que plazas: 40 solicitudes para 36 vacantes. Y en el Andolina, por el momento, siguen libres las dos plazas que tenían libres para los pequeños de tres años.

En cualquier caso, las cifras no son las definitivas. El día 25 de abril se publicarán las listas provisionales de admitidos y el 9 de mayo, tras el periodo de reclamaciones, las definitivas. El 8 de junio se publicará la asignación de plazas para los alumnos no admitidos en primera opción.



Antonio Corripio y varios de sus directivos llevaron ayer la bandera del Grupo a las recién asumidas instalaciones de Mareo. :: PURIFICACIÓN CITUOLA

El Grupo abrirá Mareo en mayo

El presidente del club, que visitó ayer por primera vez la finca de 'La Torre', quedó sorprendido por sus buenas condiciones

:: MARCO MENÉNDEZ

GIJÓN. La bandera del Real Grupo de Cultura Covadonga ya ondea en la finca 'La Torre', en Mareo, dependencias del extinto Centro Asturiano de La Habana. El presidente grupalista, Antonio Corripio, visitó ayer la finca en compañía de sus directivos

Iván González, Rubén Terrones, Joaquín Miranda, Julio Pinilla, Sonesoles Mori y Manuel García, y todos ellos se mostraron sorprendidos por las buenas condiciones que presentaba el recinto.

Antonio Corripio indicó que «estoy seguro de que cuando nuestros socios lo conozcan, se va a llenar. La gente tiene que saber lo que hay aquí». Y es que tanto las seis pistas de tenis como las cinco de pádel o el gimnasio, la piscina y el edificio principal están en perfecto estado de revista. El presidente del Grupo se reafirmó en su intención de que 'La Torre'

albergue «actividades familiares e infantiles, además de las deportivas». Además, dado que se prevé que para que todo esté listo no sea necesaria una inversión importante, Corripio explicó que «la semana que viene veremos qué hay que hacer para darlo todo de paso. Queremos abrirlo a la mayor brevedad, esperamos que en mayo. Pero antes, quizá a finales de abril, queremos abrir también la sede de Begoña». La directiva grupalista tiene claro que estas dos sedes ayudarán a «oxigenar» las instalaciones de Las Mestas, «que también requiere mejoras. Pero tampoco nos

podemos olvidar de la posibilidad de adquirir el Chas», apuntó Corripio.

Asuntos jurídicos

El presidente del club también asistió a una reunión sobre asuntos jurídicos pendientes, como las últimas sentencias del Supremo. Corripio explicó que «antes de retirar el pleito que hay en el Supremo queremos reunir a los abogados y decidir qué es lo mejor para el Grupo. Luego, informaremos a los socios». Otro asunto es la asunción de los cuatro trabajadores que tenía el Centro Asturiano, subrogándolos con los mismos derechos que tenían. En previsión de que será necesario más personal, sobre todo para el verano, Corripio indicó que se contratará «mediante convocatorias abiertas en las que primará ser socio».

La divulgación científica regresa a la ciudad con el programa 'Gijón con Ciencia'

:: A. GARCÍA

GIJÓN. «Queremos sacar la ciencia del laboratorio y mostrársela a la sociedad». Teresa Valdés, presidenta de la Asociación de Divulgación Científica de Asturias (ADCA), destacó ayer en la presentación de la primera edición del programa 'Gijón con Ciencia' en el Centro de Cultura Antiguo Instituto, la importancia de promover y fomentar la cultura científica y tecnológica entre la población, transmitiendo saberes

y facilitando el desarrollo de espacios de reflexión y análisis.

La Fundación Municipal de Cultura, Educación y Universidad popular de Gijón, en colaboración con ADCA, son los organizadores del novedoso programa científico. «Es la primera vez que desde la Fundación Municipal se organiza un programa de estas características y vamos a apostar por su continuidad el próximo año», resaltó la edil de Educación Montserrat López.

El programa incluye varios temas de diferentes materias que serán desarrollados a lo largo del 2016. El certamen arranca con el I Ciclo de Cine Arqueológico en el Antiguo Instituto del 16 al 30 de abril. Los días 23, 24 y 25 de mayo empieza la actividad 'Pint of Science', que trasladará la ciencia a varios bares. Le siguen unas jornadas alimentarias y un ciclo de cine de 30 horas enfocado en la labor de la mujer sobre la ciencia, que será el broche final a la cita.

ACTIVIDADES

► I Ciclo de Cine Arqueológico. Del 26 al 30 de abril a las 19.30 horas en el Antiguo Instituto.

► 'Pint of science'. 23, 24 y 25 de mayo en El Coleccionista, Toma 3 y Café Dindurra.

► 'Alimentate con ciencia'. 14, 15 y 16 de junio en el Antiguo Instituto.

► La historia de la ciencia en el cine. 'La mujer en la ciencia' los días 13, 27 y 28 de octubre; 3 y 28 de noviembre en el Antiguo Instituto.

san pedro
clínica dental

www.clinicadentaisanpedro.es

Preços especiais para assegurados (P)

1^{er} Centro de implantes dentales de Asturias

12 meses
sin Intereses
FINANCIACIÓN
hasta
5 años

**Promoción
Implantes Dentales**

Avda. Portugal, 11. Gijón - 985 34 10 17